

ABSTRAK

Anggun Febrimelisa, NIM : 1810910036, Judul “Menanamkan Nilai-Nilai Kearifan Lokal Kirab Nganten Sebagai Sumber Belajar IPS Kelas VII Di MTs NU Miftahul Ulum Desa Loram Kulon Kecamatan Jati Kabupaten Kudus Tahun 2022/2023”

Penelitian ini adalah penelitian yang pembelajarannya menggunakan pemanfaatan kearifan lokal kirab nganten yang digunakan sebagai sumber belajar mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) di MTS NU Miftahul Ulum Desa Loram Kulon, Kecamatan Jati, Kabupaten Kudus, untuk memfokuskan perhatian siswa dalam kegiatan pembelajaran mata pelajaran IPS kelas VII yang berdasarkan hasil observasi para siswa masih terbawa suasana budaya yang ada di Sekolah Dasar dan belum memahami Bahasa yang ada di dalam buku pelajaran. Berdasarkan fakta-fakta yang ada dilapangan penelitian ini memiliki rumusan masalah yaitu : 1) Apa Sejarah dari Kearifan Lokal Budaya Lokal Kirab Nganten? 2) Apa Saja Nilai-Nilai yang Terdapat dalam Kearifan Lokal Budaya Kirab Nganten? 3) Bagaimana cara Menjadikan Kearifan Lokal Budaya kirab Nganten Sebagai Sumber Belajar IPS Kelas VII di MTs NU Miftahul Ulum Desa Loram Kulon, Kecamatan Jati, Kabupaten Kudus tahun 2022/2023?

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif sedangkan untuk penumpulan datanya menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek penelitiannya adalah warga Desa Loram Kulon, tokoh masyarakat, dan para guru di MTs NU Miftahul Ulum yan dapat memberikan informasi dalam penelitian ini. Objek penelitiannya yaitu siswa kelas VII di MTs NU Miftahul Ulum.

Setelah data-data terkumpul dan di analisis, untuk menguji keabsahan data menggunakan uji kredibilitas dengan memilih, merangkum data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian Menanamkan Nilai-Nilai Kearifan Lokal Kirab Nganten Sebagai Sumber Belajar IPS Kelas VII Di MTs NU Miftahul Ulum Desa Loram Kulon Kecamatan Jati Kabupaten Kudus. Yaitu dengan mengkaitkan nilai-nilai dari kirab nganten sebagai sumber belajar IPS kelas VII yang dikaitkan dengan materi interaksi sosial dan budaya. Tujuannya adalah agar peserta didik dapat berinteraksi dengan baik dan memahami arti dari interaksi.

Kata Kunci : Kearifan Lokal, Sumber Belajar IPS, Kirab Nganten